

Etat des lieux

3 écoles : 276 élèves



- Des lieux d'apprentissage inadaptés aux nouvelles méthodes
- + Des élèves séparés
- + Des bâtiments inadaptés, non conformes aux règles d'accessibilité, non respectueux de l'environnement, couteux en entretien et énergie
- + Des repas provenant de prestataires extérieurs, conçus dans d'autres régions, livrés froids et réchauffés

=

Des conditions d'apprentissage et de vie en communauté qui ne sont pas optimales
et ne participent pas à l'attractivité de Briare envers les jeunes familles

École du Centre



Les anciens magasins généraux du port de Briare
(1730) 5000 m²

Classes élémentaires totales : 12

Classes utilisées : 5

Points forts

- Rénovation énergétique en 2019 (huisseries, isolation sur une partie du bâtiment)
- Proche du centre-ville
- Proche des structures sportives existantes (piscine, CSC)
- Proche des structures culturelles (bibliothèque, Château de Trousse-Barrière)

Points faibles

- Des classes à l'étage
- Nouvelles normes d'accessibilité non respectées
- Dépose non sécurisée des enfants
- Stationnements éloignés
- Construction en matériaux inadaptés pour la lutte contre les incendies
- Pas de ventilation optimisée
- Chauffage non sectorisé
- Cantine scolaire inadaptée pour la préparation des repas
- Accueil périscolaire et centre de loisirs sous-dimensionnés et inadaptés aux besoins et aux usages
- Cour de récréation minérale, sans végétalisation

École Marcel Gaime



Ouverture en 1965

Classes maternelles totales : 4

Classes utilisées : 3

Points forts

- Proche du centre-ville
- Proche des structures sportives existantes (piscine, CSC)
- Proche des structures culturelles (bibliothèque, Château de Trousse-Barrière)
- Stationnement proche

Points faibles

- Des classes à l'étage
- Nouvelles normes d'accessibilité non respectées
- Construction en matériaux inadaptés pour la lutte contre les incendies
- Pas de ventilation optimisée
- Cantine scolaire inadaptée pour la préparation des repas
- Cour de récréation minérale, sans végétalisation
- Rénovation énergétique qui nécessiterait plus de 20 ans pour être rentabilisée

École Gustave Eiffel



Construite en 1963

5600 m² dont 1600 m² de bâtiment

Classes élémentaires totales : 7

Classes utilisées : 4

Classes maternelles totales : 4

Classes utilisées : 2

Points forts

- Structure publique dans un quartier éloigné du centre-ville
- Proximité pour des familles non véhiculées

Points faibles

- Des classes à l'étage
- Nouvelles normes d'accessibilité non respectées
- Construction en matériaux inadaptés pour la lutte contre les incendies
- Pas de ventilation optimisée
- Cantine scolaire inadaptée pour la préparation des repas
- Cour de récréation minérale, peu de végétalisation
- Éloignée des structures sportives et culturelles
- Rénovation énergétique rendue impossible, car rentabilisée sur 50 ans